



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Se están organizando dos Frentes Cívicos opositoristas.

Uno se gesta en plena campaña, al aire libre. El otro, en bufetes, oficinas, consultas, con aire acondicionado.

El primero procede de La Sierra. El segundo, no tiene tanta elevación.

★ ★ ★

Dos noticias.

Continúan en huelga de hambre los presos políticos del Príncipe, encontrándose algunos en estado de gravedad.

También continúa como jefe del Presidio Modelo de Isla de Pinos, el coronel Ugalde Carrillo. Y esto es de mayor gravedad todavía.

★ ★ ★

Hace algunas noches, durante la transmisión del programa de Televisión basado en "la pregunta de los 64 mil pesos", se presentó una agraciada joven pidiendo ser interrogada sobre cine norteamericano, mas en una breve conversación sostenida con el animador del espectáculo, antes de ser sometida a la dura prueba, la gentil concursante declaró que no conocía a Tom Mix.

¡Sic transit gloria mundi!

Tom Mix, como William Hart, como Grace Cunard, como Pearl White, como Douglas Fairbanks, como Eddie Polo (Roleaux), como Mary Pickford, fueron las figuras brillantes que sirvieron al cine yankee para ocupar, aprovechando las dificultades que había originado el comienzo de la guerra europea, el lugar cimero que en los primeros años de siglo se habían disputado el arte silente francés, italiano y danés.

No obstante, la núbil concursante confiesa ignorarlos.

Lamentablemente no es éste el único caso. En la actualidad existe una parte de la juventud que estima que la historia de la humanidad empieza a contarse desde el día en que sus pañales conocieron por vez primera de la influencia del agua y del jabón. Y lo demás, no cuenta.

★ ★ ★

Ciertamente, a la futura monarquía española debería llamársele "Doña Inés Ulloa", porque su más firme pretendiente es Don Juan.

★ ★ ★

Después de la descalificación de "Miss Estados Unidos"—una "Leona" que confesó tener dos cachorritos—el título de "Miss Universo" fue adjudicado por vez primera en los anales de este concurso, a una latinoamericana.

Tal distinción recayó en la impresionante belleza de la representación peruana, mientras nuestra gentil compatriota alcanzó el cuarto escalón.

Vamos a ver si esas consideraciones que han tenido ahora los norteamericanos con las bellas de Hispanoamérica, las observan también en el futuro con otra hermosa deidad en dichas tierras: la Libertad.

★ ★ ★

Diálogo callejero.

—Chico: yo creo que construir el nuevo Palacio Presidencial al otro lado de la bahía resulta una imprudencia.

—¿Por qué viejo?

—Porque eso de ponerlo tan cerca de la Playa del Chivo parece una tentación.